

Das Erasmus-Team berichtet: Lehrgang Bildung & Europa / Brüssel-Exkursion Mai 2022

Vom 23. Mai bis zum 27. Mai 2022 waren Gabriele Basty und Stéfanie Villarmé im Rahmen des Lehrgangs Bildung & Europa an der PH Steiermark, den sie bereits seit September 2021 regelmäßig an Freitagen und Samstagen besucht haben, in Brüssel.

Die Brüssel-Exkursion umfasste ein sehr dichtes Programm mit Besuchen des Europäischen Parlaments, der Europäischen Kommission, des Rates der Europäischen Union, der Ständigen Vertretung Österreichs bei der EU, der Österreichischen Botschaft, des Parlamentariums, des Ausstellungszentrums „Experience Europe“, dem Steiermarkhaus sowie zahlreichen Diskussionen mit EU-ExpertInnen.

Wir konnten im Zuge dieser Exkursion nicht nur unser EU-Wissen erweitern, sondern auch viele Kontakte knüpfen und Brüssel als eine weitere Destination für zukünftige SchülerInnenmobilitäten entdecken.

Der Lehrgang selbst hat dazu beigetragen, dass wir die Vielfalt des Programms von Erasmus+ besser entdecken lernen und das AkG dadurch bis 2027 von dem Programm profitieren kann. Durch die Akkreditierung bieten sich zahlreiche Möglichkeiten für diverse Mobilitäten.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an das Erasmusteam.



29. Mai 2022, Das Erasmusteam, Stéfanie Villarmé und Gabriele Basty